

### 2019, año de oro para la Escuela Penitenciaria Nacional

**Funza-Cundinamarca, diciembre 13 de 2019.** Para la Escuela Penitenciaria Nacional, el 2019 se convierte en un año de grandes esfuerzos y retos que la llevaron a obtener logros trascendentales que sin duda marcarán su historia de tradición como forjadora y formadora del sistema penitenciario colombiano.

Es así como tras un proceso de dos años de preparación y luego de cumplir con el 100% de los estándares obligatorios exigidos, **la Escuela Penitenciaria Nacional recibió la Certificación Internacional que otorga la Asociación Americana de Correccionales (ACA)**, que la ubica como la Primera en Centro y Suramérica en alcanzar este sello de calidad con base en estándares internacionales.

De igual manera la **-EPN-** fue galardonada con el **Premio Iberoamericano de Educación en Derechos Humanos que otorga la Organización de Estados Iberoamericanos-OEI** en Colombia.

El 'alma mater' recibe esta nominación como un hecho de motivación y reconocimiento a los Instructores e integrantes del Cuerpo de Custodia y Vigilancia, así como los funcionarios administrativos que se han preparado para ser multiplicadores de estos conocimientos y a los aprendices, que con cada seminario-taller refuerzan los saberes y competencias en fortalecimiento de la política institucional de garantía y respeto de los derechos humanos de los privados de libertad.

En lo que tiene que ver con el proceso de formación y capacitación presencial, un total de **5.862** estudiantes del INPEC y de otras fuerzas, pasaron por esta 'alma mater' en lo corrido de 2019, entre ellos, 289 miembros de las Fuerzas Militares en cumplimiento de su misión como formadora del servicio penitenciario y carcelario en Colombia.

De forma discriminada podemos decir que 358 funcionarios del Instituto realizaron cursos de especialización, 924 integrantes del Cuerpo de Custodia y Vigilancia recibieron reentrenamiento, 2.245 en pistola cordova y fusil galil, 1760 Auxiliares del Cuerpo de Custodia que conformaron tres contingentes, realizaron la instrucción básica para el servicio militar en el INPEC. 289 miembros de otras fuerzas realizaron reentrenamiento y un total de 286 funcionarios participaron en el programa de capacitación en derechos humanos y uso de la fuerza.

En modalidad virtual, 3.470 funcionarios del Instituto aprobaron los cursos de capacitación al finalizar el cuarto trimestres del presente año.

Es importante resaltar los dos nuevos programas del área de diseño curricular, aprobados por la Secretaría de Educación del Municipio de Funza-Cundinamarca, como logros en este año 2019, como son la especialidad 'Técnico Laboral en Técnicas y Tácticas de Operaciones de Alto Nivel' que certifica la labor de los integrantes de los Grupos Especiales-INPEC y el de Formación Académica e Instrucción básica de Auxiliares bachilleres.

A la Escuela Penitenciaria Nacional, le espera un año 2020 con una actividad académica importante, ya se espera el ingreso de los 2.400 Auxiliares del Cuerpo de Custodia, y los estudiantes que ingresan a los cursos de formación, complementación y ascensos, además de las especializaciones.

**Oficina Asesora de Comunicaciones**  
**INPEC**